

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

10-16 FEBRUARI 2025



Joyful (9-12 Tahun)

Sejak Kecil Suka Memberi

Sejak Kecil Sudah Kuat

Di sebuah desa kecil, hiduplah seorang anak bernama Tika. Tika tinggal bersama ibunya, seorang janda yang bekerja keras untuk menghidupi mereka berdua. Suatu hari, Tika merasa cemas karena mereka hampir kehabisan makanan. Tidak ada uang untuk membeli beras, dan ibunya terlihat lelah dan sedih. Tika mencoba menenangkan ibunya dengan berkata, "Jangan khawatir, Bu. Tuhan pasti akan menolong kita." Tetapi, meskipun Tika berusaha kuat, ia tetap merasa takut dan bingung.

Esok harinya, Tika berusaha mencari pekerjaan utk mencukupi kebutuhannya, Saat berjalan tiba-tiba seseorang datang menghampirinya. Orang itu adalah seorang tetangga yang baik hati. "Tika, aku tahu kalian sedang kesulitan. Aku ingin memberikan sedikit beras dan sayur untuk kalian," kata tetangganya. Tika sangat terkejut dan bersyukur.

Melihat itu, Tika ingat bahwa Tuhan selalu menyediakan apa yang kita butuhkan. Kadang-kadang, Tuhan mengirimkan pertolongan melalui orang-orang di sekitar kita. Tika pun merasa yakin bahwa Tuhan selalu peduli dan tidak akan membiarkan mereka kekurangan.

Seperti Tika, kita juga harus percaya bahwa Tuhan tahu apa yang kita butuhkan dan Dia akan menyediakan dengan cara yang ajaib. Kita hanya perlu bersyukur dan terus percaya kepada-Nya! (HDP)

Rhema Hari ini

2 Korintus 9:8

Dan Allah sanggup melimpahkan segala kasih karunia kepada kamu, supaya kamu senantiasa berkecukupan di dalam segala sesuatu dan malah berkelebihan di dalam pelbagai kebajikan.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus terima kasih untuk kasih dan perhatian-Mu yang tak terhingga. Kami bersyukur atas penyertaan-Mu yang selalu ada, meski kami kadang merasa khawatir dan takut akan kekurangan. Kami percaya bahwa Engkau adalah sumber segala yang kami butuhkan dan Engkau selalu menyediakan dengan cara yang ajaib. Dalam nama Tuhan Yesus, amin.

1. Apa yang bisa kita lakukan ketika kita menghadapi kesulitan dan merasa kekurangan?

2. Bagaimana cara kita menunjukkan rasa syukur kepada Tuhan atas pemeliharaan-Nya dalam hidup kita?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca Alkitab!
Ulangan 5**